

Der „Prix du Chateau“: Berstetter und Bollschweiler Kinder in Aktion

Zum ersten Mal wird im Jahr 2012 der „Prix du Chateau“ ausgeschrieben. Gerne möchten wir Sie heute über die genauen Modalitäten informieren und Sie und eventuell weitere Interessierte einladen, sich mit einem interessanten Projekt zu bewerben.

Der „Prix du Chateau“ wurde von der Familie von Holzing-Berstett anlässlich des 20jährigen Jubiläums der Gemeindepartnerschaft mit Berstett im Elsass in diesem Frühjahr gestiftet. Er

wird ab sofort einmal jährlich ein herausragendes Projekt auszeichnen, das zwei Zielsetzungen verfolgt: Die Stärkung der Zusammenarbeit und die Intensivierung der Kontakte zwischen den Kindern und Jugendlichen von Berstett und Bollschweil und zugleich die Vertiefung eines ökologischen und nachhaltigen Bewusstseins bei diesen Kindern und Jugendlichen.



Der Preis ist mit 500 Euro dotiert und wird einmal jährlich ausgelobt. Die Preisverleihung liegt in den Händen einer Jury, bestehend aus den Bürgermeistern der beiden Gemeinden, aus je einer Vertretung der beiden Schulen von Berstett und Bollschweil und dem Stifter Adrian von Holzing-Berstett.

Vergeben wird der Preis jeweils im Sommer, auf das Ende des Schuljahres hin. Eingeladen zur Teilnahme sind alle Interessierten aus Bollschweil und Berstett – Ideen von privaten Initiativen sind genauso willkommen wie der Lehrerinnen und Leitungen der Schulen, der Gruppen und Vereine.

Wichtiges zum Zeitplan und zu den „Spielregeln“:

- **Eingabe der Projektideen** in Form einer kurzen Beschreibung **bis zum 31. März 2012**
- **Durchführung der Projekte im Zeitraum März bis Juni 2012**
- **Einreichung eines Projektberichtes bis 1. Juli 2012**
(Form variabel, empfohlen ist Plakat DIN A 0, gerne mit Bildern und Photographien)
- **Kontaktadresse:** Bürgermeisteramt Bollschweil,
„Prix du Chateau“, z.Zt. Ellighofen 1, 79283 Bollschweil

Haben Sie interessante Ideen für eine spannende Aktion, die die Kinder Berstetts und Bollschweils in Kontakt bringt und zugleich eine ökologische Themenstellung verfolgt? Die Jury des „Prix du Chateau“ freut sich über Ihre Rückmeldung und über alle Nachfragen.

Für den Partnerschaftsausschuss:

Josef Schweizer, Bürgermeister